

RÉGIS SCHULTZ REJOINT LE GROUPE CASINO POUR Y ETRE NOMMÉ PRESIDENT DE MONOPRIX



Régis SCHULTZ rejoint le Groupe Casino le 22 août pour y être nommé Président de Monoprix. Il sera également membre du Comité exécutif du Groupe Casino.

Agé de 47 ans, Régis SCHULTZ est titulaire d'un DESS en finance d'entreprise et ingénierie financière de l'Université Paris Dauphine.

Il était, depuis 2013, Directeur général du Groupe Darty et Président de Darty France.

Après un début de carrière en finance dans le groupe Pernod Ricard, Régis SCHULTZ a rejoint Kingfisher en 2000 où il a occupé, successivement, les fonctions de Directeur du contrôle financier du groupe Castorama, Directeur financier puis DGA de Castorama France, Directeur de la stratégie et membre du comité exécutif du groupe Kingfisher à Londres. Il a ensuite rejoint B&Q, leader anglais du bricolage, en tant que Directeur financier, Directeur commercial puis Directeur général adjoint. En 2008, il est nommé Président-directeur général de But.

A propos de Monoprix :

Monoprix est leader du commerce de centre-ville avec une présence dans plus de 250 villes en France à travers ses 6 enseignes. Filiale du groupe Casino, Monoprix possède plus 600 magasins et compte 21 000 collaborateurs et a réalisé, en 2015, 5 milliards d'euros d'activités.

CONTACTS PRESSE

CASINO

Tél : +33 (0)1 53 65 24 78

directiondelacomunication@groupe-casino.fr

IMAGE 7

Grégoire Lucas

Tél : +33 (0)1 53 70 74 84

Mob : +33 (0)6 71 60 02 02

glucas@image7.fr